



Qui est créé à l'image de Dieu... l'homme, la femme, ou les deux?

LES DEUX, homme et femme, sont créés à l'image de Dieu.

Créés par Dieu, les hommes et les femmes ne sont pas divins. Cependant, Dieu nous a marqués de l'empreinte du Créateur. Chaque être humain possède une valeur intrinsèque — un don du Créateur.

Nous ne méritons pas cette valeur, nous ne la gagnons pas; elle nous est donnée gratuitement.

Dieu n'attend pas la naissance des garçons et des filles pour leur apposer son image.

L'image de Dieu est profondément tissée en chaque enfant, dès le moment de la conception. Genèse 1:27 déclare:

“Dieu créa l'être humain à son image,

Il le créa à l'image de Dieu,

homme et femme, il les créa.”

Le sommet de la création!

Le point culminant du dessein de Dieu fut la création de l'homme et de la femme. Dieu dit en Genèse 1:26: *“Faisons l'homme à notre image”* (tselem = ombre, figure représentative), *“selon notre ressemblance”* (demuth = ressemblance). Aucune autre partie de la création ne porte l'image de Dieu — seuls les humains le font. Et quel est le premier signe qu'ils représentent Dieu? Le pouvoir partagé de régner: *“...afin qu'ils dominent sur...”* L'homme et la femme doivent régner sur la création, mais Les bonnes qualités humaines trouvent leur origine en Dieu **pas l'un sur l'autre**. Dieu se réjouit de ses créatures porteuses de son image. Après avoir créé l'homme et la femme, Dieu dit: *“C'est très bon.”* Genèse 1:31

Comment les êtres humains sont-ils créés à l'image de Dieu?

Dieu a-t-il dix doigts et dix orteils? Non! En tant qu'êtres humains créés à l'image de Dieu, nous sommes: spirituels, rationnels, créatifs, relationnels, intendants de la création; nous sommes capables d'aimer, de nous sacrifier, de choisir. Nous pouvons utiliser notre autorité pour prendre soin de la terre au nom de Dieu. Tout comme Dieu a su s'arrêter de créer le septième jour, l'homme et la femme peuvent aussi exercer le contrôle: s'arrêter, se reposer, et se retenir.

Les deux sexes manifestent des actions qui reflètent le caractère même de Dieu.

Dieu prend soin, protège, pourvoit et aime. Les hommes peuvent et doivent prendre soin, protéger, pourvoir et aimer. De même, les femmes peuvent et doivent prendre soin, protéger, pourvoir et aimer. Quand nous voyons un père changer avec tendresse la couche de son enfant ou une mère bercer doucement son bébé, nous entrevoynons la tendresse de Dieu. Quand nous voyons un père sauter dans un lac pour sauver son enfant, ou une mère tenir la main de son enfant pour traverser la rue, nous voyons la protection de Dieu.

Genèse 5:1-2 confirme également l'origine de l'humanité:

“Quand Dieu créa l'humanité (adam), il les fit à la ressemblance de Dieu. Il les créa homme et femme, les bénit et les appela “humanité” (adam) au moment de leur création.”

Dans ces versets, *adam* n'est pas le prénom de l'homme. Ici, *“adam”* désigne l'identité commune de l'homme et de la femme. Ensemble, ils sont membres de la race humaine, tous deux porteurs de l'image de Dieu.

Conclusion

Dieu a créé à son image à la fois l'homme et la femme.

Par conséquent, nous devrions respecter et valoriser les deux comme porteurs de l'image de Dieu. Dieu veut que son peuple reconnaissse la valeur inhérente de chaque personne. Lorsque nous le faisons, nous honorons le Créateur!

Terme Clé

imago Dei

latin pour "image de Dieu"

Terme Clé

אָדָם

adam - l'humanité, le genre humain

4 Questions Cruciales

1. Que cela nous enseigne-t-il sur **DIEU**?
2. Que cela nous enseigne-t-il sur les **HOMMES**?
3. Quel commandement devrais-je **OBÉIR**?
4. Avec qui puis-je **PARTAGER** cela?